
ATA n° 003/2023

Reunião Ordinária – CMAS

Ao vigésimo segundo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte três, às nove

horas da manhã, reuniram-se via meet os conselheiros (as): Indianara de Bem

Souza (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Básica);

Ana Ouriques (Secretaria Municipal  de Assistência Social  – Proteção Social

Média); Mariela Renata Paseto (Secretaria Municipal de Assistência Social –

Proteção Social Alta); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência

Social  –  Proteção  Social  Alta);  Edilson  Medeiros  (Secretaria  Municipal  de

Assistência Social  – Dep.  Habitação);  Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria

Municipal  de  Educação);  Jéssica  de Oliveira  Freitas  (Procuradoria-Geral  do

Município);  Daiane  Bento  dos  Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres

Rogacionistas);  Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos

Excepcionais de Criciúma – APAE); Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade

Infanto  Juvenil  de  Onco-Hematologia  –  GUIDO);  Ana  Cláudia  Moreira

(Associação  Beneficente  Happy  Face);  Fabiana  Rodrigues  Cardoso

(Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA REC);

Rosangela Cristina Tavares Pinheiro (Centro de Integração Empresa Escola –

CIEE);  A Secretária Executiva Nathália Joaquim Remor  verifica o quórum e

inicia a reunião cumprimentando a todos. A pauta trata-se da verba destinada a

câmara de vereadores e a aditivos de prazo. Pâmela informa que 11 entidades

receberão dez mil reais, essas entidades são: Advisul, Nossa Casa, Diomício

Freitas, Asilo São Vicente, Afasc, Lar Da Terceira Idade Rede Viva, Bercinho

Do Amor, Abadeus e Casa Guido. Todas as entidades foram aprovadas por

unanimidade.  Ana Ouriques e Daiane Bento gostariam de que os próximos

projetos  recebidos  pela  câmara  sejam  passados  a  comissão  de  projetos.

Conselheira Pâmela retoma a palavra e ressalta que a verba veio da câmara

de vereadores e não do fundo. Conselheira Fabiana contribui ressaltando que o

valor  tem que ser  colocado no GERR e a entidade utilizará para demanda

necessária. Conselheira Ana Cláudia pede para que na próxima reunião seja

descrito o papel de cada comissão e cada conselheiro. Ana Ouriques toma a

palavra e fala sobre o dinheiro público, comenta que está faltando para compra

de cestas básicas. Conselheira Pâmela retoma a palavra e explica que teria

que fazer um aditivo para o Lar Azul de três meses, para que seja aberto um

edital  com um novo valor de repasse, e a abertura do edital  para todas as
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instituições. Aditivo foi aprovado por unanimidade e o edital será passado na

próxima reunião e encaminhado para a comissão de projetos para aprovação.

A presidente  retoma  a  palavra  e  traz  a  situação  da  ADEPO,  que  no  ano

passado  foi  visitada  algumas vezes  e  foram vistas  muitas  adversidades as

quais estavam gerando problemas aos usuários. A conselheira Ana Ouriques

explana sobre a sua visita no Abrigo Florescer e na República onde a situação

estava precária. A presidente leu o ofício enviado pela secretaria da assistência

social, a qual realizou uma visita e a comissão de monitoramento e avaliação

ADEPO não está de acordo com oque rege as orientações da Politica Nacional

de Assistência Social. Pâmela retoma a palavra e esclarece que hoje finaliza o

prazo do edital do abrigo e para república, como não ouve inscritos tera que ser

aberto  outro  edital.  A  Secretaria  de  Assistência  Social  e  Habitação  está

solicitando um aumento para o governo para o repasse pois as entidades não

querem participar  por  conta  do valor  ser  muito  baixo  ate  que o edital  seja

postado  precisa  ser  feito  aditivo  para  que  as  crianças  e  os  usuários  da

república não fiquem sem amparo. Ana Ouriques sugere que a inscrição da

ADEPO neste conselho seja temporária por três meses ou ate a assinatura de

um novo contrato. A presidente coloca em votação para ADEPO um aditivo de

três meses foi aprovado por unanimidade. Ana Paula bota e, votação o repasse

da ADEPO de dez mil reais que foi votado por unanimidade para não repassar

o valor,  o qual  foi  constatado que e um serviço de saúde,  não sendo este

conselho responsável por definir projetos nas áreas de saúde.

Nathalia Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)

Indianara  de  Bem  Souza  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –

Proteção Social Básica)

Ana Ouriques (Secretaria Municipal  de Assistência Social  – Proteção Social

Média)

Mariela Renata Paseto (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção

Social Alta)

Pâmela Fidelis Ghisi  (Secretaria Municipal  de Assistência Social  – Proteção

Social Alta)

Edilson Medeiros (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Habitação)

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação)

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município)
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Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais  de

Criciúma – APAE)

Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas)

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia

– GUIDO)

Ana Cláudia Moreira (Associação Beneficente Happy Face)

Fabiana  Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da

Região Carbonífera – AMA REC)

Rosangela Cristina Tavares Pinheiro (Centro de Integração Empresa Escola –

CIEE)

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79


